

中野山コーディネーター通信



あめんぼ <第104号>

地域教育コーディネーター／戸井田 美紀・本多 淑

☎090-5556-4437

～活動紹介～

多くのボランティアさん、地域の皆さんのご協力ありがとうございます

花でつなぐ交流事業

1月1日、5年生が地域の皆さんと一緒にチューリップの球根植えを行いました。コミ協の菊谷さんから「掘った土が崩れないように抑えながら球根を深いところに入れましょう」と植え方のコツを教えてください、友達や地域の方と協力して手際よく作業が進みました。

春になって、5年生の皆さんが6年生になるころ、校門前のプランターには、新1年生を迎える色とりどりのチューリップが咲き誇ることでしょう。



書き初め補助ボランティア



1月の書き初め大会に向けて、3、4、5、6年生が12月に2回ずつ書道の先生高橋正美さんご指導のもと、書き初め練習の授業に取り組みました。

また3、4年生は地域ボランティアさんにも準備や片付けをお手伝いいただきました。

1月には体育館で書き初め大会が行われ、どの学年も静かな雰囲気の中、集中している姿がありました。

校内書き初め展に見学に来られたボランティアさんも、廊下に飾られた作品を「みんな立派に書かれていますね」と一つ一つ丁寧にご覧になってくださいました。



3年生総合 地域学習発表会

3年生の総合の学習では、これまで、地域のため子どもたちのために活動してくださっている方々とふれあいながら、地域の方々のすてきなところを調べてきました。

高齢者のフレイル予防体操を一緒に体験したり、地域の皆さんと昔遊びをしたりして、交流を深めながら学んだおひとりおひとりの素敵なところを子どもたちが冊子にまとめ、1月の参観日に合わせて地域の方をお招きし発表しました。

3年生からの呼びかけや歌のプレゼントもあり、あたたかな気持ちにあふれた発表会となりました。



ミシン作業ボランティア

入学式や卒業式などに使われる式台や来賓席。その台の形に合わせてすっぽりと被せることができるカバーをミシンボランティアさんに作製していただきました。

様々な大きさの台に合わせて合計10枚ものカバーを作ってくださった地域ボランティアの宮崎さん。今年度の卒業式から早速大切に使用させていただきます。大変な作業をどうもありがとうございました。



除雪作業ありがとうございました

冬休み明けすぐの雪の日と、2月6日の大雪の日の早朝、また、週明け月曜日の登校に向けて休日にも、除雪隊の皆さんが、主な通学路の除雪作業をしてくださいました。



登校時間に間に合うよう、暗いうちからの作業、ありがとうございました。

除雪機で歩道の除雪をしてくださるおかげで、子どもたちが安全に通学できること、大変感謝しております。

学校と地域との交流の話題を紹介します

5年生の
学年だより
からの紹介です

○「ゴールネットの感謝を伝える会」を行いました！



学校の改修工事を行ってくださった藤田組の方々が、子どもたちのためにサッカーのゴールネットを無償で修理してくださいました。

以前、藤田組さんが学校に設置した「メッセージポスト」に5年生が「サッカーゴールもなおしてください！」とお手紙を書いたことがきっかけでした。

そこで、11月20日に「感謝を伝える会」を設け、代表児童からありがとうの気持ちを込めたメッセージカードを贈呈しました。

いろいろな人の思いやりを感じながら、今後も仲良く大切に使用してまいります。



素敵な話題だったので、全校の皆さんにもお伝えしたいと思い、5年生学年だよりからそのまま記載させていただきました。藤田組さんには、ポーチュラカプランターの片付け作業の際にもご協力いただきました。ありがとうございます。

